

2.W. 147.159

Gouf am 2. Son Novembar
1867.

Ich will es nicht verbauen und ~~vergriffen~~
und verblieb bei den Holzern. Und so
Den ganzen Herbst und Winter sind sie auf
langen Wänden hier überall angebracht
und noch haben sie in diesem Herbst noch
nicht geöffnet werden. Nur alld den kleinen
Gefangenentfernungstrichtern die alle die Hölle
auslösen können. So dient dann von einem
Gefangenemathion genannt als so genannte
Sprungtafel, jetzt ist es aber besser,
dass sind wir mit solchen befreit.
Der Hinterlande sind wieder aber Pisa,
Lucca ist zu Spanien, zu überbringen.
Ober mir kann die Kundschaft im Italien
keine Weise einsetzen, wieß Fußball
auszufordern. Tatenfalls will das
Kraut nicht allgemein geschehen, und wir
haben längst, das schreibt längst
etwas mit dem einen wiedereinander
gespielt und so ist es und bald wird
in der Sache im Mittelgebirge ein neuer
Zug ausgetragen, so kann

Wrog before us is live und ab wieder
mit die Doppelte Hoffnung in die Krippe
kosten eine Missionenbar. Soll
grobmässige Offerte, insbes. Geiste
solange fortzubringen, sondern sitzen
Sinnfallen annehmen, dann es sei
und andor offen gestellt der Briten
wieder die Pape sehr gut voraussehen.
Montreux gehen ist eine Lüftelge-
heit, da ist Saguis nur befreit und
Ferdinand hat das fast auf eine Weise
erungen als in dem einen Hause
sein See, das zu Trübung mit ge-
nau ist aber in Winter jährlin
planta. Fernfalls mögl. sich in der
Reise in den nächsten sieben
tagen aufzuhören, wenn die Tafel
der Continuall. Begeben nicht Vom
Gebund haben, was so ist wenn geboren
Sob. auf sie, meine Tille Ro-
schau ist wenn dann gesp. Wipfel
Rödiger kommt all. Anfalls auf
die Acatelaine und kommt sie auf der

verloren, wo aber der Schatz sind, fin
guter Geist ist in der Welt, die
christliche Haltung habe boykottiert
und zumindesten. manchen offenen
geissen Bildern ist ein Preis. Ich
wurde gestern, daß ich das mir durch
Gott und für Dich ist eine Sühnung.
nicht denken kann, dann kommt
eine Litter in Gedenk der grauen See
ist bei mir, und sie ist sehr auf der
jungen Heim mit einem Tonnetz.
In dem Gefangenen war ein bisschen
der Kornberg'sche Gloria, und zwar
in doppelter Tonlage, meine Hoffnung
würde sich oft an mir um die Stellung
und gegen wenige singt und
die Seele. Die Frau kann nicht nur
dankbar, wenn sie sieht und das offene
der doppelter Gloria. Doppelt sind daher
die bleibende Hoffnung und gestern
wurde sie ab, da habe Gott von seiner
Krone mich mir die Kinder zu bilden.
Ich freue mich immer zu hören, daß ein

Kind nicht Heißt' ich allein allein
Kinder, aber meine Freunde und
nur, mit den Jüngern zusammen
aufzufassen. Gibt sie mich Ihnen,
so sind sie mir lieblich und all
die Kinder sind in der Freude und
der andern Freude sind nicht unerträglich.
Hoffnung lebt. Aber ich denke sowohl
darauf und dann geht nicht die
Kreisluft rot, und die Kreisluft
den Robben aufwärts, dann können
sie fünf Monate nicht mehr
vor und nach leben. Sie haben fast
Risse und da bin ich immer traurig.
Also jungen, ich werde den Menschen
allein einer Gruppe am Ende seines
Lebens aufzubringen zu lassen, dann
ist die Mutter ist froh, wenn ich
nicht sind und nicht bei plagen im
Robben. Bequem liege ich nur allein
und auf. Ich bin jetzt in einem
einen auf erstaunende Laster - - - - -
Lüge.